
DÉCIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR – 2.005 

 

 

DIA: 29 de Setiembre de 2.005. 

HORA: 16:30 

LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior  

 

CONSEJEROS PRESENTES INGRESO  EGRESO 

Ing. Lorgio Mercado Fuentes 16:30 17:50 

Méd. José Oscar Adamo 16:30 17:50 

Dr. Julio Nasser 16:30 17:50 

Lic. Catalina Buliubasich 16:30 17:50 

Ing. Juan Francisco Ramos  16:30 17:50 

Cr. Víctor Hugo Claros 16:30 17:45 

Ing. Margarita Armada de Romano 16:30 17:50 

Dr. José Alfredo Espíndola 16:30 17:50 

Ing. Norma Beatríz Vecchietti de Villegas 16:30 17:50 

Prof. Silvia Isabel Radulovich 16:30 17:50 

Géol. Eduardo Felipe Gallardo 16:30 17:50 

Lic. Casilda Antonieta Rada 16:30 17:50 

Sr. Sebastián Cristófari 16:30 17:50 

Srta.Stella Maris Guaymás 16:30 17:50 

Sr. Ramón Segovia 16:30 17:50 

 

CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 

Lic. Cecilia Piú de Martín 

Cra. Lea Cortés de Trejo 

Ing. Fernando Tilca 

Sr.Diego Moya 

 



CONSEJEROS AUSENTES SIN AVISO 

Cr. Juan Alberto Mariscal Rivera 

Ing. Eduardo Frederick Elías 

Sr. Martín Altamirano 

Sr. Javier Gustavo López 

Srta. Vanina Jara Sokololsky 

 

FUNCIONARIOS PRESENTES 

Dr. Carlos Alberto Cadena  

Prof. Marta Zulma Palermo 

Cra. Haydée Alvarengo de Magadán. 

Prof. Juan Antonio Barbosa 

 

FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 

Lic. Nieve Chávez 

Lic. Elvio Edgardo Alanís 

Ing. Sergio Horacio Reyes 

Dra. Ada Judith Franco 

Ing. María Cristina Camardelli 

 

 

Preside la Sesión el Sr. Vice Rector de la Universidad, Dr. Carlos Alberto Cadena. 

 

 

1.- Asuntos sobre tablas. 



 

El consejero Ramos solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento sobre 
tablas los siguientes expedientes: 

 

1-a) Expediente N° 23.508/05: Dirección de Presupuesto. Nota SPU/CARFIU N° 
233/05 – Anteproyecto de Presupuesto 2.006. 

Despacho N° 190/05 de Comisión de Hacienda aconsejando incorporar la suma de $ 
156.200 en el Presupuesto 2.006 en concepto de Planta Permanente. 

 

1-b) Expediente N° 16.105/05: Presidente del C.I.U.N.SA. Solicita la modificación de 
Planta P.A.U. 

Despacho N° 189/05 de Comisión de Hacienda aconsejando hacer lugar a lo 
solicitado. 

 

1-c) Expediente N° 8.208/05: Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Exactas. 
Solicita modificación de Planta Docente. 

Despacho N° 188/05 de Comisión de Hacienda aconsejando hacer lugar a lo 
solicitado. 

 

1-d) Expediente N° 23.380/05: Dirección de Presupuesto. Presenta proyecto de 
resolución por el cual incorpora al Presupuesto 2.005 el aporte asignado mediante 
Resolución M.E.C.y T. N° 394/05 para Incentivo a Docentes Investigadores. 

Despacho N° 146/05 de Comisión de Hacienda aconsejando convalidaar la Resolución 
Rectoral N° 625/05, dictada ad-referéndem del Cuerpo. 

 

1-e) Expediente N° 17.043/05: Secretaría de Bienestar Universitario. Informa respecto 
de la situación de la Sra. Laura García, agente categoría 5 del estamento P.A.U.. 

despacho N° 160/05 de Comisión de Hacienda aconsejando convalidar la resolución 
Rectoral N° 67105, dictada ad-referéndum del Cuerpo. 

 



1-f) Expediente N° 14.151/05: Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería. Solicita 
modificación de Planta Docente. 

Despacho N° 187/05 de Comisión de Hacienda aconsejando hacer lugar a lo 
solicitado. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

1-g) El consejero Cristófari solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento 
sobre tablas el Expediente N° 2.585/05: Sr. Javier Maggi, estudiante de la Carrera de 
Ingenieria Industrial. Solicita ayuda económica para asistir como expositor al XIV 
Congreso Latinoamericano de Estudiantes de Ingeniería Indusitral a desarrollarse en 
la República de El Salvador. 

Despacho N° 186/05 de Comisión de Hacienda aconsejando asignar al Sr. Maggi la 
suma de $ 2.000. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

2.- Asuntos entrados:  

 

2-a) Sra. Rectora, Ing. Stella Maris Pérez de Bianchi. Pone en conocimiento del 
Cuerpo Acta Acuerdo firmada el 19 de setiembre de 2.005 por la Mesa de Negociación 
Salarial del Sector Docente (Ministerio de Educación Ciencia y Tecnología-CONADU-
CONADU HISTÓRICA-CIN).  

 

La Ing. Pérez de Bianchi explica el tema. 



 

El consejero Espíndola pregunta quien es el nuevo Presidente del C.I.N. 

 

La Ing. Pérez de Bianchi responde que se trata del Cr. Azueta, Rector de la 
Universidad Nacional de Entre Ríos, especialista en temas presupuestarios. 

 

El consejero Nasser pregunta sobre el impacto presupuestario de los incrementos 
salariales. 

 

La Ing. Pérez de Biacnhi realiza precisiones sobre el tema. 

 

La consejera Buliubasich mociona que el Cuerpo adhiera al Acuerdo del C.I.N. y 
solicita incorporar en la Ley de Financiamiento Educativo la participación de las 
Universidades Nacionales en el mismo. 

 

El consejero Cristófari considera que se debe solicitar que se mantenga el Fondo 
Universitario. 

 

El consejero Adamo mociona que el Cuerpo se constituya en Comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción presentada. 

Se vota y aprueba. 

 

 

Siendo horas 17:00 el Cuerpo se constituye en Comisión. 

 



Siendo horas 17:10 el Consejo retoma la Décimo Sexta Sesión Ordinaria. 

 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho del Cuerpo constituido en 
Comisión que aconseja: Adherir al Acuerdo Plenario del Consejo Interuniversitario 
Nacional Nº 581/05 y solicitar que la Ley de Presupuesto Nacional sostenga en su 
artículo séptimo la vigencia del Fondo Universitario reconocido por la autarquía 
economico financiera y la autonomía consagrada por la Constitución Nacional. 

Se vota y aprueba. 

 

 

2-b) Exp. Nº 11.077/04: Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Naturales. 
Solicita autorización a este Cuerpo, a través de la Resolución CDNAT 2005-0342, para 
que la actividad académica se extienda hasta el 29/12/05. 

Despacho Nª 242/05 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando 
hacer lugar a lo solicitado. 

 

La consejera Radulovich da lectura al Despacho. 

 

Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros presentes sobre el tema 
en tratamiento. 

 

El consejero Ramos mociona que la votación se realice artículo por artículo. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el artículo 1º del Despacho, que expresa: 
Hacer lugar a lo solicitado por el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias 
Naturales, estableciendo (como excepción) el Receso Académico de verano a partir 
del 30/12/05. 

Se vota y aprueba. 



 

Por Presidencia se pone a consideración el artículo 2ª del Despacho, que expresa: 
Habilitar la excepción establecido en el artículo anterior, a los Consejos Directivos de 
las Facultades que así lo dispongan. 

Se vota y aprueba. 

 

 

Siendo horas 17:50 se retira de la sesión la Señora Rectora y asume la presidencia el 
Señor Decano de la Facultad de Ingeniería, Ing. Lorgio Mercado Fuentes. 

 

 

El consejero Espíndola avisa que se retira de la sesión. 

 

 

Siendo horas 17:50 y por falta de quórum se levanta la Décimo Sexta Sesión Ordinaria 
del Consejo Superior – 2.005. 

 

 

 

 

mvcc/JAB 
 


